
お客さまインタビュー（ゆかんこさん） 

	

	

1. まず最初に簡単に自己紹介をお願いします。	
	

現在は IT の会社で、WEB サイトの更新や製品プロモーションの仕事 を
しています。前職でブラック企業に勤めていたときに、「会社に勤め なく
ても生きていけるような手段はないか？」と考えた末に、ネット ビジネス
にたどり着きました。今は会社員もしながら、家ではネット ビジネスもし
ています。	

	

2. ゆかんこさんは、コンテンツの教材で勉強して下さったり、	
			懇親会に来て下さったりしていますが、コンテンツの教材で	

			勉強してみた感想を教えてください。	

	

この教材で一番好きな部分は、ゆいさんがご自身のブログを使って具体的に

説明してくれていたり、「例えばダイエットの発信であれば…」と具体例を

あげて説明してくれていたりすることです。とてもイメージしやすくて、実

作業に落とし込みやすいです。	

 
あと、アフタフォローも丁寧です。講座生から来た質問に答える動画を追加

していってくれて「ちょうど自分もそこ悩んでた！」なんてこともあって、

とてもありがたいです。	

 
普段はとても優しい人だけど、たまにちょっと厳しくなることもあって、	

講座生のコンテンツをより良くしたいというゆいさんの思いが 
伝わってくるような感じがします。	

	

この教材で学ぶ前の私は、書くということにめちゃめちゃ苦手意識があって、

コンテンツ作りが思うように進んでいませんでした。ですがこの教材によっ

て、以前と比べて、「書くことに悩む」ということが減ったと思います。	

 



まず、ゆいさんの教材で「コンテンツの型」や「コンテンツを作る技術」な

どを学べたので、自然と「こう書けばいいのか！」ということが頭に浮かぶ

ようになりました。＝書くという作業に悩まなくなりました。	

 
また、日常生活において、コンテンツ作りのアンテナを張れるように なり
ました。歩いていて何かを見聞きしただけでも、「あれをメルマガ に書い
てみたら面白いかも」と思うようになりました。=書くネタに困らなくなり
ました。	

 
もちろん、まだまだ書くときに時間はかかるし、もっとコンテンツを作って

出していくべきだとは感じていますが、以前と比較すると確実に、書くこと

への苦手意識というのはなくなった気がしています。	

	

	

3. ゆかさんは、最初のメルマガに感想を送ってくれたんですが、どんな 
 ふうにゆいを見つけて、どうしてメールを送って下さったんですか？ 
 また、実際に会ってみた印象はどうでしたか？	
	

経緯は忘れてしまったのですが、ある日突然（笑）ゆいさんの Twitter 
を見つけました。最初は「同じネットビジネスをしていらっしゃる方」 
として興味を持ちました。	

 
ですが自己紹介記事やブログ記事を拝見すると、ゆいさんの書かれる 
文章にすごく引き込まれました。「こんな文章を書かれる方はどんな方 
だろう？」ととっても気になりました。	

 
あと、法人コンサルもしていらっしゃると書かれていて、「あ、この方と話

してみたい」と直感的に思いました。というのも、私も、仕組みで安定収入

を得られるようになったら、コンサル等に挑戦したいという思いがあったか

らです。「この方から学びたい」と強く思いました。  
	

そこからはもうすごく早くて、すぐにゆいさんのメルマガに登録して、 登
録時に送られてきたメールに返信しました。	



実際にお会いして、メールでやりとりしていた時から感じていた「優しい方

だなあ」という印象は変わりませんでした。	

 
それにプラスして、その場で私のブログの導線やコンテンツに対して アド
バイスをいただけて、知識量が半端ないと思いました。大好きな 海外旅行
の話や会社員時代の話もしていただいて、とても面白くて。「こんなに華奢

で綺麗な方なのに、ものすごい知識とパワーを秘めた方なんだなあ」と感じ

ました。	

	

話し方も柔らかく、ネットビジネスの先生（←勝手に思っています） 
としても、人としても、とても魅力的な方だと思っています。	

 
私はビジネス始めてけっこう迷走していましたが、ゆいさんと出会えたこと

で自分の中でかなり変わったと思うので（多分、明確な目標ができたことが

大きい）、早い段階でゆいさんと出会えてよかったです。	

 
	

4. これからネットビジネスでやっていきたいことや、	
			目標などあればぜひ教えてください。	

	

技術的（？）な目標としては、ゆいさんのような、誰かの心に響くコ ンテ
ンツを作れるようになることが目標です。私自身、ゆいさんの書 く文章に
とても引き込まれますし、ゆいさんの文章に勇気をもらう人 は多いと思い
ます。私もそんな文章を書けるようになりたいです。	

	

金銭的（？）な目標は、会社のお給料以上を仕組みから稼げるように なる
ことです。そしたら会社員として働くことをやめて、ネットビジ ネスと法
人コンサルを仕事に生きていきたいです。 


